

## 14 Sports

Football/Tirage au sort des 8e de finales de la Coupe de la Ligue de l'Estuaire  
De chaudes empoignades en perspective

PSNB

Libreville/Gabon

LE nombre d'équipes appelées à prendre part à la Coupe de la Ligue de football de l'Estuaire, édition 2018, dont les 8e de finales sont prévues le 16 janvier 2018, est déjà connu. Elles sont 16 formations seniors au total (14 en D3 et 2 en D4), représentants des sous-ligues de la Noya (Cocobeach) et du Komo-Mondah (Ntoun). Elles sont qualifiées et connaissent désormais leurs adversaires respectifs à l'issue du tirage au sort effectué le 19 décembre dernier au siège de la Ligue. En présence des responsables des différents clubs.

Le bureau directeur de la ligue, représenté par son vice-président, en charge des compétitions, Patrick



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Le FC Di Karlo a pour adversaire le Sporting club du Gabon.

Sarton, et son secrétaire général, Sadrick Essono Mounquengui, qui, par souci d'efficacité et de rigueur, mais surtout, pour bien maîtriser les contraintes du calendrier de cette épreuve, a fixé les 8e de finales au 16 Janvier 2018, les ¼ de finales au 9 mars, les demi-finales au

13 avril et la finale au 11 mai de la même année. A l'issue de ce tirage au sort, deux équipes de la D3, Ermöglichen FC et ACL (finaliste malheureux la saison dernière), auront comme pour adversaires les représentants des sous-ligues (D4). A savoir, Étoile Génie de la Noya et Family



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Dernière du championnat D3, l'équipe d'Ermöglichen FC jouera contre un club de D4, Étoile Génie de Cocobeach.

United du Komo-Mondah. Des formations certainement difficiles à manœuvrer sur leurs installations, qui auront leur mot à dire dans cette épreuve qui réserve souvent des surprises.

Lors de ces mêmes 8e de finales, on retient d'alléchantes affiches entre

clubs de D3, notamment JS Awassi/CSL, Académie PEA/FFAL, Vautour club Police/Ballon d'or, Sporting club du Gabon/FC Di Karlo, Doumeya FC/Académie Étoiles de Libreville et Bizango-Bikélé FC/Momentum Académie. Selon le règlement de cette compétition, remportée en

2017 par Académie de Sibang (une formation qui s'est retirée de la D3 cette saison), ces équipes s'affrontent en aller simple et les clubs tirés en premier recevront leurs adversaires sur leurs stades.

## Programme complet des 8e de finales :

Mardi 16/01/2018 :

Étoiles Génie (D4) vs Ermöglichen FC (D3)  
Académie PEA (D3) vs FFAL (D3)  
Bizango-Bikélé FC (D3) vs Momentum Académie (D3)  
Vautour club Police (D3) vs Ballon d'or (D3)  
Family United (D4) vs ACL (D3)  
JS Awassi (D3) vs CSL (D3)  
Sporting (D3) vs FC Di Karlo (D3)  
Doumeya FC (D3) vs Académie Étoiles de LBV (D3)

## AS Diba Académie

## On recharge les crampons

G.M.

Oyem/Gabon

C'EST dans une zone qui devait abriter la nouvelle trésorerie provinciale du Woleu-Ntem, derrière la station-service du quartier Nkomayat, dans le 2e arrondissement d'Oyem, que le président fondateur d'AS Diba Académie, Arthur Shoubeir Ebolo, a établi le cadre d'entraînement des soixante-quinze pensionnaires des catégories minimes, cadets, juniors, de

son centre de formation. Après avoir passé trois mois de repos, l'AS Diba vient donc de renouer avec ses activités sportives. Sous la conduite du président-fondateur, les pensionnaires du centre ont débuté les entraînements par une séance de dégraissage, suivie d'exercices spécifiques sur les fondamentaux (souplesse, jonglage, échauffement technique, contrôle de balle, etc.) Occasion saisie par le président de cette formation de dresser le bilan de la saison écoulée.



Photo : Gérard Minko

Les pensionnaires du centre AS Diba Académie Oyem.

Celle-ci s'est traduite par la participation au tournoi U17 à Tchibanga, compéti-

tion à l'issue de laquelle l'équipe oyémoise a occupé la 2e place au classement

général avec, en prime, 5 présélectionnés issus de cette formation dans la catégorie des cadets, avec un élément retenu en équipe nationale de cette catégorie pour la mise au vert au Maroc...

Pour ce qui est du fonctionnement, il se fait avec les moyens du bord depuis la mise en place dudit centre. Apparemment, les choses commencent à évoluer avec les soutiens de quelques mécènes. Ses dirigeants espèrent recevoir de l'État une subvention. Ils s'activent, en ce mo-

ment, pour monter un dossier, en vue de poser le problème aux autorités compétentes.

Pour l'avenir, le centre envisage de participer au championnat de D3 pour le compte de la saison 2017-2018, dans la catégorie junior. L'objectif étant d'apprendre petit à petit la pratique du haut niveau, a-t-il précisé. Même si, à la création de la structure, l'idée était simplement de suivre les jeunes en les maintenant dans une activité saine, afin d'éviter l'oisiveté.

## Brèves

## Sièges des ligues provinciales : les présidents des ligues impatients

A chaque saison sportive, et ce depuis quelques années, c'est la Fédération gabonaise de football qui paie les frais des loyers des sièges des ligues provinciales. Pour un coût mensuel de 200 000 frs chacun. Soit un total annuel de 2 400 000 frs par saison de 12 mois pour un siège. C'est donc une somme de 21 600 000 frs que la Fégafoot débourse, chaque saison, pour le paiement des loyers des neuf sièges provinciaux. Certains présidents de ligue pour le moins impatients, ne manquent pas de rappeler que dès la fin du mois de janvier 2018, tous les contrats sont appelés à être renouvelés.

## Le Stade Migovéen se renforce avec Jean Claude Banzounzi



Photo : J.F. Marola / L'Union

En préparation depuis plusieurs mois, le directoire du club migovéen vient de recruter l'attaquant congolais de Brazzaville Jean-Claude Banzounzi. Âgé de 23 ans, il a satisfait aux tests sportifs ainsi qu'à la traditionnelle visite médicale. Ce qui lui a permis de signer un contrat de deux ans, renouvelable.

## En match amical : AO CMS et le Stade Migovéen se neutralisent (1-1)...



Photo : J.F. Marola

Le week-end écoulé, l'AO CMS et le Stade Migovéen ont livré un match amical au stade Idriss-Ngari d'Owendo. Les deux équipes préparant le National-Foot 1, édition 2017-2018, se sont séparés sur un

score de 1-1.

## ... et FC Akanda-Jeunesse Sportive Awassi (2-0)



Photo : J.F. Marola

Hier, sur ses installations du stade de l'Amitié d'Angondjé, le FC Akanda a facilement dominé la formation de la Jeunesse Sportive Awassi (JSA) évoluant en D3 de la Ligue de football de l'Estuaire, sur le score de deux buts à zéro. Les buts akandais ont été inscrits par Tony Willy, sa nouvelle recrue en provenance du Cameroun, et Ogoula, ancien sociétaire de l'OM.

## Le championnat de la Nyanga repoussé au 20 janvier

Initialement prévu le 6 janvier, le démarrage du championnat de la Ligue de football de la Nyanga, selon son président, Guy Kinga Kinga, rencontrerait des difficultés d'ordre logistique. En raison de cette situation, le directoire a décidé de repousser le démarrage dudit championnat au 20 janvier 2018. Dix équipes ont déjà manifesté leur volonté de participer à l'édition 2017-2018 de cette compétition.



Photo : J.F. MAROLA